

## 2. Staffellauf der Grundschulen um den Holli-Holler-Pokal und 26. Lauf durch die Börde



an den Start gegangen. Am Ende holte die Mannschaft "Junge Geparden" - die dem Namen der schnellen Vierbeiner alle Ehre machte - aus der Grundschule Niederndodeleben den Pokal. Sie siegte vor der Mannschaft aus Bebertal und den Hermsdorfer Mädchen. Doch belohnt wurden alle jungen Starterinnen und Starter mit einer Medaille und einem kleinen Präsent. Im nächsten Jahr hat jede Schule erneut die Chance den Holli-Holler-Pokal zu erringen, denn er ist ein „Wanderpokal“ und muss verteidigt werden. Der geplante Termin der Laufveranstaltung im Jahr 2013 ist Sonntag, der 22. September. Er muss allerdings noch mit anderen Wettkampfterminen abgestimmt werden. Der endgültige Termin wird rechtzeitig allen Grundschulen bekannt gegeben. Wichtig war uns allen zu vermitteln, dass Sport gesund ist und auch viel Freude machen kann. Mit welchem Eifer, alle bei der Sache waren, beweisen einige Fotos.

Bereits kurz nach dem Staffellauf starteten fast 250 Läuferinnen und Läufer zum "Lauf durch die Börde" - einem Wertungslauf des Elbe-Ohre-Cups sowie des Gänsefurther Läufercups. Die recht anspruchsvolle Strecke führt über Feldwege durch die hügelige Bördelandschaft, deren Höhepunkt dann der Wartberg ist, sowie zum Teil durch mehrere Orte der Gemeinde.

Erster Höhepunkt beim 26. "Lauf durch die Börde", der am Sonntag, dem 23.09.2012, stattfand, war der Staffellauf für die Grundschulen der Einheitsgemeinde Hohe Börde. Bürgermeisterin Steffi Trittel gab als Schirmher-

rin persönlich das Startzeichen. Eltern, Lehrer und zahlreiche Zuschauer konnten einen spannenden Laufwettbewerb um den "Holli-Holler-Pokal" miterleben. Zwölf Mannschaften aus den Grundschulen der Gemeinde sind